

# Municipalidad de Parral incorpora cinco nuevos vehículos a su flota para fortalecer servicios comunitarios

La Municipalidad de Parral realizó la entrega oficial de cinco nuevos vehículos que se incorporan a la flota con el objetivo de reforzar el trabajo de distintas áreas del municipio. Los móviles fueron destinados al Departamento de Salud, Dirección de Obras, Secplan y Servicios Generales; correspondientes a dos camionetas, dos automóviles y una van.

Esta última, será utilizada específicamente por el equipo de salud rural que compone la tercera ronda médica, encargada de atender a los sectores más poblados, respondiendo al compromiso que hizo el alcalde de Parral, Patricio Ojeda, con la

comunidad.

El Alcalde explicó el financiamiento de estos vehículos, comentando que la adquisición fue posible gracias a recursos propios del municipio, demostrando así el compromiso con el mejoramiento de la gestión y atención a la comunidad. “Son herramientas muy útiles para que nuestros ser-

## • Los móviles mejorarán prestaciones y suman nuevos beneficios a los parralinos

vicios municipales se sigan entregando a la comunidad en forma y en momento oportuno. Estos vehículos vienen a sumarse a la flota, hay sólo uno en reemplazo”, puntualizó Ojeda.

En lo próximo, se

sumará un camión elevador y un vehículo adaptado que será destinado a la Casa de la Discapacidad e Inclusión, para facilitar el traslado de personas hacia centros de atención de salud como la Teletón en Talca.

